



Almería, 30 de marzo de 2017

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 212.000 EUROS A LAS OBRAS DE RETIRADA DE AMIANTO DEL COLEGIO NUESTRA SEÑORA DE LA SALUD DE LAUJAR DE ANDARAX

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de retirada de placas de fibrocemento existentes en el colegio Nuestra Señora de la Salud de Laujar de Andarax

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de retirada de placas de fibrocemento del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Nuestra Señora de la Salud de Laujar de Andarax (Almería). De esta intervención, publicada hoy en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA), se beneficiarán los más de 160 alumnos y alumnas matriculados en el centro educativo.

La actuación, que tiene un presupuesto de 212.415,50 euros euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses, consistirá en la sustitución de cubiertas de fibrocemento existentes en las tres naves principales del centro y su sustitución por unas nuevas de tipo sándwich con panel de chapa aislante. Además, se prevé la instalación de nuevos de elementos de soporte estructural de la cubierta, incluyendo falsos techos, y la sustitución de los bajantes de recogida de aguas que puedan contener amianto por unos nuevos de PVC.

Esta actuación se enmarca en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el pasado 5 de julio de 2016, que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.

NOTA DE PRENSA